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兩位奧運之星劉穎鏇與何沛珈都對奧運正式開幕感到
緊張，因她們要跟專業評述員一起評述比賽，由於

項目眾多，要一邊做節目、一邊學習，暫時仍未知要負
責評述哪項比賽。何沛珈說：「只知道自己在哪一天開
工，自己預先找資料了解在當日有什麼比賽進行。」

劉穎鏇羨慕翠如赴巴黎
劉穎鏇就提早與各位評判員打招呼，希望做直播時得

到大家的照顧。何沛珈表示最想看劉穎鏇評述籃球賽，
劉穎鏇就稱最擔心要用中文評述。提到很多項目也在香
港深夜時分進行，何沛珈笑言比起拍劇舒服得多，因為
做節目最多只花四五個小時，相比拍劇要捱通宵拍十多
個鐘頭是輕鬆得多。劉穎鏇也稱現時要先做好奧運，很

羨慕黃翠如等人每天都對住鐵塔，因她從未踏足過巴
黎，希望之後的綜藝節目有機會前往。

周吉佩認為龍婷夠堅強
有份為奧運主題曲《無界》獻聲的周吉佩與支嚳儀，
高興能與多位《中年好聲音1》、《中年好聲音2》及
《聲夢傳奇》歌手合唱，他們在昨晚預熱節目中也會唱
歌跳舞助興。提到近日被指搭上丘亞葵的龍婷沒份參
與，周吉佩說：「其實我們『中一生』、『中二生』都

是得八九個人參與。（她被雪藏？）真的
不知，一直相信公司的處理方法，所以暫
時都沒有煩她，等她安定下來再算，我對
龍婷有信心，她是堅強的女仔。」至於同
樣捲入緋聞的曹敏寶，更有傳被其他「中
一生」杯葛，周吉佩和支嚳儀都表示大家
工作忙，而且又要照顧小朋友，只有碰巧
一起工作才有機會一起吃飯，因此不會經
常聯絡。周吉佩說：「我們中年好聲音是
好齊心，是一個大家庭。」至於曹敏寶日
前出席活動突然爆喊，周吉佩表示不知
情，並笑道：「我才是喊的KOL，我都經
常被其他『中一生』欺負，但都沒有人傳
訊息慰問我。」

志偉連線打氣
香港文匯報訊（記者 達里）6位TVB「奧運之星」劉穎鏇、黃庭鋒、孔德賢、鄭衍

峰、何沛珈及何泳芍，昨日與一眾奧運主持及評述員，聯同曾志偉出席「TVB 2024巴

黎奧運直播基地啟動暨拜神儀式」，祈求轉播奧運期間一切順利，並祝願香港運動員

比賽順利，奪取佳績。香港特別行政區行政長官李家超以視像形式支持活動，而曾志

偉就現場與身在巴黎採訪奧運的方力申、黃翠如等人連線交流，翠如笑稱每天看住巴

黎鐵塔已經生厭，志偉笑稱他們背後的巴黎鐵塔景觀已經是名副其實的「布景板」。

香港文匯報訊（記者 阿祖）姚焯菲
（Chantel）與現役劍擊運動員佘繕妡昨日
出席商場舉行的「齊撐巴黎盛事預熱派
對」，齊齊迎接巴黎奧運開幕。Chantel即
場向佘繕妡求教，擺出劍擊正確姿勢，之
後她與現場觀眾玩有關奧運主題遊戲，更
獻唱了3首歌，演出完畢她獲大會送贈粉紅
色網球拍，她開心地向着來撐場的爹哋
說：「我可以用來同爹哋一齊打網球。」
最後大會又為Chantel送驚喜，播出粉絲們
拍下的片段，預祝她9月22日生日和考獲
心儀大學，Chantel邊睇邊感動得拭眼淚，
並承諾會讀好書繼續努力。
Chantel表示2年前試過為慈善演出，與
鍾柔美和詹天文一起學劍擊，當時學習時
感覺自己有點笨手笨腳，不過拍出來的效
果卻似好專業。談到奧運項目中，她最喜
歡看花式溜冰，覺得運動員所穿的服裝都
好靚，她亦有去溜冰場嘗試空中轉圈的花
式，但肯定沒運動員般轉得漂亮。

由父處理合約問題
提到她看到粉絲們的祝福感動落淚：
「我真係超感動，因事先不知也估不到用
咁多時間整條咁長嘅片，好開心大家又記
得我要考試。」Chantel透露9月她要開始
面對校內試，11月更有公開考試要應付，
所以在港完成工作後，便會返新西蘭專心
溫書應付考試，12月才回港。升學方面，
她指9月開始會報讀大學，現考慮在香港、
英國或美國報大學：「其實現在還未定
實，不過為方便工作，我又掛住屋企，所
以香港的大學一定會報讀，想讀media或者

商科，我有好多興趣，又想讀生物，但我
試過劏牛眼有少少驚，要先操膽量。」
提到之前After Class開演唱會，沒份演出
的炎明熹（Gigi）有去捧場更有入後台探班
影合照傾偈，問她可有聽到Gigi 講疑被
TVB「雪藏」一事？Chantel答謂：「無講
喎，件事都冇確定，我又冇問冇去提。講
合約嘅事我唔太好奇，係佢私人事。」至
於自己的合約問題，Chantel表示自己還未
滿18歲，主要由爹哋去處理：「我一直冇
理，目前我以讀書為主，要應付考試。」
最近推出與張天賦（MC）的合唱歌《誰
能避開戀愛這事情》，Chantel表示其實是
兩年前已錄下：「我錄好音就宣布要去讀
書，記得錄音時只知係首合唱歌，而且又
分開各自錄音，之後先知自己同MC合
唱，都好驚喜，因為一直都係同自己公司
嘅人合作，今次係跨公司，感覺係新合
作。」而之前拍MV時終與MC見面，大家
都有傾有講，但至今還未有機會同台現場
合唱這首歌。

香港文匯報訊 HOY TV奧運直播錄影廠
昨晚11點集合李麗珊、李慧詩、張小倫、
朱嘉望、李德能等一眾主持，並與身處巴黎
奧運開幕場地塞納河的郭海儀及黃米高，聯
手為廣大市民報道巴黎奧運開幕實況。而李
尚正（阿正）、盧頌恩（妹頭）、蘇韻姿及
阮偉倫亦將巴黎市民迎接奧運的情況即時傳
送回香港。為全方位報道奧運，HOY TV

派出了6隊攝製隊到達巴黎。
阿正及妹頭親身去到巴黎市政廳前感受
巴奧的氣氛：「為咗令到遊客同當地嘅居
民都感受到奧運嘅狂熱，巴黎市政廳前除
咗係比賽嘅場地，亦都係舉辦慶祝活動嘅
地方，等所有人都可以喺度免費參與巴黎
奧運會。」
另外他們亦訪問了來自德國的遊客和巴黎
當地嘅市民，當中來自德國一家四口的家
庭，就好開心感受到巴黎奧運的氣氛，阿正
還搞鬼地問他們是否踏單車來巴黎？場面爆
笑。
而妹頭亦詢問了巴黎當地的兩位美女，今
次巴黎奧運會吉祥物Phryges的由來和正確
讀音，原來Phryges的設計靈感源自象徵性
的「佛里幾亞無邊便帽」，至於Phryges的
正確讀法，阿正的演繹，當然又氹得在場的
美女非常開心啦。

香港文匯報訊（記者 阿祖）劉嘉玲日前
出席於台北舉行的頂級珠寶系列發布會。劉
嘉玲事隔8年再到訪台灣出席活動，坦言很
興奮，仍然感受到台灣濃厚
的人情味，已經安排好活動
後要跟朋友見面及享受美
食。對於是次頂級珠寶以運
動風格為靈感，嘉玲表示：
「真的很難想像這兩者是如
何融合在一起的，相信能給
我帶來很多靈感。」正如運
動一樣，劉嘉玲從30歲開
始非常熱愛運動。一開始是
為了減肥，但慢慢發掘到運
動所帶來的愉悅的心情：
「我比較專注健身和跑步，
相比之下，我的伴侶（梁朝
偉）參與比我更廣泛的運動
項目，包括帆船、衝浪和山
地單車。但我們非常喜歡一

起滑雪和跑步，最近他還教我八極拳（是一
種近身短打的功夫）。在我們這個年齡，我
們需要內在心靈上的東西，用身體感受大地

和天空的結合，慢慢轉換成
身體內在的運動，加入冥想
的元素。」
一直在不斷挑戰自己的劉

嘉玲表示：「今年我打算嘗
試參與舞台劇，我每隔五年會
嘗試一次。對我來說，舞台劇
是一個神秘而且有魅力的領
域，需要很大的勇氣去嘗試新
事物，身體需要保持靈活。這
是一項挑戰，但我喜歡持續為
我的生活注入創新元素，嘗試
各種新事物。每個人的生命
都蘊含着無限可能，所以你
要去發掘你可能尚未意識的
可能性，才不會辜負像生命
如此珍貴的東西。」
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◆◆周吉佩與支嚳儀有份參與TVB巴
奧預熱節目。

◆姚焯菲看到粉絲們的祝福感動落淚。
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◆姚焯菲的爸爸昨亦
有到場。

◆◆李尚正與盧頌恩在李尚正與盧頌恩在
巴黎街頭採訪巴黎街頭採訪。。

◆◆佘繕妡教姚焯菲擺佘繕妡教姚焯菲擺
出劍擊正確姿勢出劍擊正確姿勢。。

彭子文彭子文 攝攝

◆◆姚焯菲獲大會送贈粉姚焯菲獲大會送贈粉
紅色網球拍紅色網球拍。。彭子文彭子文 攝攝

◆◆曾志偉與身在巴黎採訪曾志偉與身在巴黎採訪
奧運的奧運的TVBTVB團隊交流團隊交流。。◆◆方力申方力申、、黃翠如等人在黃翠如等人在

巴黎鐵塔襯托下直播巴黎鐵塔襯托下直播。。

◆◆右起右起：：何沛珈何沛珈、、黃庭鋒黃庭鋒、、劉穎鏇劉穎鏇、、何泳芍何泳芍、、孔德賢孔德賢
和鄭衍峰是和鄭衍峰是TVBTVB「「奧運之星奧運之星」。」。

◆◆TVBTVB 20242024巴黎奧運直播基地巴黎奧運直播基地啟啟動動
暨拜神儀式昨日舉行暨拜神儀式昨日舉行。。


